



### 4. Liga: Pflichtsieg in Brienz

FC EDO Simme – FC Rothorn 4:2

Nach dem zum Schluss doch knappen Heimsieg gegen den A.C.I. Folgore der letzten Woche wollten die EDOLer auswärts in Brienz gegen den FC Rothorn nichts anbrennen lassen. Der FC Rothorn war mit 9 Punkten ganz unten auf der Tabelle anzutreffen und daher war gegen das Schlusslicht ein Sieg Pflicht. Angepfiffen wurde um 18:00 in Schwanden bei Brienz.

Wie bereits in der letzten Woche startete der FC EDO Simme gut und engagiert in die Partie. Das Spiel wurde von den Mannen aus dem Simmental dirigiert und es konnten sofort Chancen kreiert werden. Nach rund 5 gespielten Minuten verlängerte Jungen einen Kopfball gekonnt und schickte Küpfer so in die Tiefe. Letzterer umkurvte den Torhüter, welcher daher gezwungen war, den Stürmer im Strafraum regelwidrig zu stoppen. Der Schiedsrichter zeigte zum Elfmeterpunkt und Krauer versenkte das Leder in der siebten Spielminute platziert in die untere linke Ecke. Im Anschluss dominierte EDO weiter und kreierte mehrere Topchancen. Leider schafften es die EDOLer in dieser Phase nicht, die Chancen zu nutzen und weitere Tore zu erzielen. In den Minuten vor der Pause war das Spiel etwas ausgeglichener und die Teams freuten sich auf den Pausentee beim Ergebnis von 0:1.

Nach der Pause forderte Trainer Meyer von seinen Spielern erneut zielstrebig nach vorne zu spielen und mit der nötigen Konzentration die erspielten Chancen auch zu nutzen. Nach einem präzisen langen Ball aus der Abwehrreihe von Josi war es Blum, der diese Forderung in die Tat umsetzte. Nach einem guten ersten Kontakt umkreiste auch er den Torhüter und konnte anschliessend in der 54. Minute in das leere Tor einnetzen. Rund 10 Minuten später war es aber plötzlich der FC Rothorn, der nach einem gut gespielten Angriff den Anschlusstreffer erzielen konnte. So war der Zwischenstand wieder knapp und EDO wollte den 2-Tore-Vorsprung unbedingt wiederherstellen. Nur 5 Minuten später konnte diese Vorstellung in die Tat umgesetzt werden. Der eingewechselte Flügelspieler S. Mani dribbelte sich auf der rechten Seite durch und flankte flach zur Mitte. Dort stand der ebenfalls eingewechselte Ch. Gerber und verwandelte mit der Hacke zum Zwischenstand von 1:3. Das gab den EDOLern etwas Sicherheit und man wollte nun den Sieg sauber runterspielen. Doch kurz vor der 80. Spielminute waren es die Brienzer, welche nach einem Freistoss aus der Mitte erneut den Anschlusstreffer erzielten. Nun war EDO kurz vor Schluss wieder in Bedrängnis und musste konzentriert weiter nach vorne spielen und hinten dichthalten. Kurz vor Schluss konnte EDO schliesslich den Sack zu machen. Ch. Gerber konnte sich auf der linken Seite durchsetzen und anschliessend auf den in der Mitte freistehenden Krauer passen, welcher die Kugel in der 89. Minute zum Endstand von 2:4 versenkte.

Der vorgenommene Pflichtsieg in Brienz konnte zum Ende eingefahren werden. Erneut waren die EDOLer teils nicht zu 100% konsequent, da die Mannschaft aus Brienz trotz deutlich weniger Spielanteilen zu zwei

Treffern gekommen ist. Zum Ende resultieren aber die nächsten drei Punkte und EDO ist weiterhin ungeschlagen in der laufenden Saison. Im nächsten wichtigen Spiel gegen den FC Wattenwil muss der FC EDO Simme nun zeigen, dass er auch gegen nominell stärkere Gegner bestehen kann. Die Partie wird nächsten Samstag in der Heimstätte in Erlenbach um 18:00 angepfiffen. Wir freuen uns auf den Spitzenkampf mit lautstarken Fans in der Au. Ein grosses Dankeschön auch an alle Fans, welche den weiten Weg nach Brienz auf sich genommen haben, um uns zu unterstützen. Bis bald und HOPP EDO!

#### Es spielten:

FC EDO Simme: Dänzer, Klossner, Josi, Hebeisen, Luginbühl, Blum, Krauer, Küng (70. Min Feuz), O. Gerber (57. Min Ch. Gerber), Küpfer (52. Min S. Mani), Jungen

Text: Ch. Gerber